

Brockums Schützen haben so viele Mitglieder wie nie

Jahreshauptversammlung: Hallenwart Heinfried Schmidt gibt Amt nach 23 Jahren ab

Brockum – Das ist mal eine Aussage. Der Schützenverein Brockum hat im vergangenen Jahr einen Mitgliederzuwachs von rund zehn Prozent verzeichnet. „Mit 554 Mitgliedern hat der SV Brockum so viele Mitglieder wie noch nie zuvor in seiner Vereinsgeschichte“, berichtete Präsident Sebastian Lampe bei der Jahreshauptversammlung voller Stolz. 90 von ihnen waren ins Schützenhaus gekommen, um sich über die Aktivitäten in den einzelnen Sparten zu informieren und ihre Stimme bei den Vorstandswahlen abzugeben.

Dabei gab es drei Veränderungen. Nach 23 Jahren wechselt Heinfried Schmidt sein Amt und steht nun dem neuen Hallenwart Thorsten Schütz als Stellvertreter zur Seite. Helmut Sander-Wintermann, langjähriger Zugführer „Zug I“, wurde von Wolfgang Geldmeier-Arning abgelöst, dessen Vertreter ist Ti-



Vorstand und Würdenträger der Brockumer Schützen: Schützenkönig Marco Lampe mit Adjutant Michael Meyer, Präsident Sebastian Lampe, Jungschützenkönigin Stella Sollmann mit König Ole Heuchel und Adjutant Luis Spilver, Jannik Schumacher, Felix Klatt, Rainer Wehrmann, Timo Dittgen, Thorsten Schütz, Björn Frerking, Heinfried Schmidt, Tobias Klein, Wolfgang Geldmeier-Arning und Helmut Sander-Wintermann.

FOTO: SCHÜTZENVEREIN

mo Dittgen. Wiedergewählt wurden der stellvertretende Präsident Rainer Wehrmann und Schriftwart Björn Frerking.

Jannik Schumacher, der ab diesem Jahr zu den Altschützen gehört, ließ seine acht

Jahre währende Präsidentenschaft bei den Jungschützen in einer heiteren und emotionalen Rede Revue passieren. Er beschrieb seine persönlichen Eindrücke und Erlebnisse, die großartige Motivation und das Durchhaltevermö-

gen, den Zusammenhalt und die Kreativität im Vorstand und dem ganzen Verein. „Die stetige Jugendarbeit bringt Menschen, denen Ehrenamt, Tradition, Freundschaft und Zusammenhalt etwas bedeutet, zu uns. Und das hält unse-

ren Verein schon seit 1912 am Laufen. Dank an alle für diese geile Zeit!“, so Schumacher. Als Schießwart bleibt er dem Vorstand erhalten. Laut Mitteilung des Vereins erhoben sich alle Anwesenden und dankten Schmidt, Sander-Wintermann und Schumacher mit herzlichem Applaus.

Abschließend wies Sebastian Lampe auf die Kohltour mit anschließender Party am 24. Februar hin, die traditionell zusammen mit dem Schützenverein Quernheim stattfindet.

Am Ende der lebhaften und positiven Versammlung sprachen König Marco Lampe und Jungkönigin Stella Sollmann die ersten von insgesamt 59 Beförderungen des Jahres aus. Weitere Mitglieder werden während des Schützenfestes geehrt, dem alle Beteiligten bereits mit großer Freude entgegenfeiern.